

【今月の目次】

1. ごあいさつ
2. 南区役所からのお知らせ
3. ため蔵まめ知識～ためになる食のハナシ～

【1】ごあいさつ

夜には涼しさを感じる日も少しずつ増えてきました。
季節の変わり目は体調管理にお気を付けください。

【2】南区役所からのお知らせ

■ <締め切り間近> 第9回「桧原桜賞」短歌募集

「さくら」をテーマとした短歌の応募締切が近づいてきました。応募予定の方は是非締め切りまでにご応募ください。

*** 応募締切 9月30日（木） ***

心と心のふれあい、いたわり、思いやり、自然保護の思いなどを詠んでください。

こちらから応募できます。

https://www.city.fukuoka.lg.jp/minamiku/k-shinko/charm-event/hibaru_boshu_9.html

桧原桜のエピソードはこちらをご覧ください。

<https://www.city.fukuoka.lg.jp/minamiku/k-shinko/charm-event/hibarutop.html>

【お問い合わせ先・応募先】

桧原桜賞実行委員会（事務局：南区役所企画振興課）

電話 092-559-5064 FAX 092-562-3824

桧原桜賞 E-mail : hibaru@city.fukuoka.lg.jp

■南区公式ツイッターを始めました！

南区広報担当キャラクターのため蔵くんがツイッターを始めました。
区政情報やイベント情報、さらには南区の魅力や日常の出来事まで、
様々な情報を発信しています！

フォロー、リツイート、いいねで応援をよろしくお願いします！

アカウント名：ため蔵@福岡市南区【公式】

アカウントID：@tamezoh_fminami

↓↓フォローはこちらから↓↓

https://www.city.fukuoka.lg.jp/minamiku/k-shinko/charm-event/tamezoh_room/tamezoh_twitter_2021_8.html

【問い合わせ先】

南区企画振興課 電話：092-559-5017 FAX：092-562-3824

【3】ため蔵まめ知識～ためになる食のハナシ～

■ 毒キノコによる食中毒にご注意ください！

秋になるとおいしい食べものが多く出回りますが、その中でもキノコは代表的な秋の味覚です。しかし、キノコによる食中毒事件も発生しており、ほぼ9割が、毎年、秋（9月から11月）に集中して起きています。

特に今年は長雨の影響で街路樹や芝生など、キノコを見かける機会が増えています。

キノコによる食中毒の発生場所はほとんどが家庭であり、食用キノコと外見がよく似た毒キノコを間違えて食べてしまうことが主な原因です。外見で毒キノコを見分けることは困難です。安易に採って食べたり、人にあげたりしないでください。

また、知人から野生のキノコを譲り受けた際には、毒キノコや食用であると確実に判断できないキノコが混ざっていないか確認し、疑わしい場合には食べないようにしてください。

万が一、野生のキノコを食べて体調に異常を感じたら、直ちに病院を受診してください。

■ 意外に少ない食用キノコ

我が国には、正確な数は分かっていませんが、4,000 から 5,000 種類ものキノコが存在しています。このうち、食べることができると言われていたキノコは約 100 種類、対して毒キノコは食用の倍の 200 種類以上が知られています。残りの大半のキノコは、毒性の有無自体も分かっていません。食べることのできるキノコは意外に少ないのです。

毒キノコによる食中毒にご注意ください（食品安全委員会 HP）

http://www.fsc.go.jp/sonota/kinoko_tyudoku.html

野生きのこによる食中毒を防ぐために（農林水産省 HP）

<https://www.maff.go.jp/j/syouan/nouan/rinsanbutsu/yaseikinoko/yaseikinoko.html>